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Cette longue période de pandémie, la succession des périodes de confinement 

annoncées, envisagées, l’incertitude de pouvoir mener à bien les projets, d’assurer le 

suivi des actions engagées et à venir ont généré pour notre association comme pour 

tous ceux et celles qui œuvrent au service des publics, l’inquiétude du lendemain. 

Cette année plus encore que les années précédentes, les contraintes liées à cette 

pandémie ont montré l’importance d’avoir une réflexion sur les missions qui 

sont les nôtres et de réaffirmer nos valeurs reposant sur la déclinaison du triptyque 

républicain et de la laïcité. 

Dans ce contexte inhabituel, prenant de court chacun.e d’entre nous, chaque membre 

de notre association aurait pu être démobilisé, se mettre en retrait. Bien au contraire, 

l’équipe des salariés accompagnée des administrateurs a fait preuve de réactivité, de 

créativité pour rendre efficace les dispositifs, la communication permettant 

d’honorer les engagements pris. 

Par l’analyse de ses pratiques réajustée au contexte, le CRI a assuré le lien avec les 

partenaires toujours présents à nos côtés. Qu’ils en soient remerciés. 

Les compétences acquises au fil des années au sein du CRI, la qualité des actions 

portées, l’efficacité pour leur mise en œuvre ont permis de développer des champs 

encore inexplorés. L’Etre humain grandit de ses expériences, des difficultés 

rencontrées et surtout de sa capacité à la remise en cause. 

Je tiens à remercier, au nom du Conseil d’administration, les salariés pour leur 

engagement et leur investissement sans faille pour avoir maintenu un lien 

indéfectible à tous les niveaux, d’avoir assuré et su rassurer avec 

professionnalisme tous les interlocuteurs et ce dans un esprit de cohésion. 

 

Grâce à cette synergie de compétences, nous pouvons envisager un avenir 

constructif avec le soutien de tous nos partenaires, par l’implication des bénévoles et 

le savoir-faire des salarié.e.s. Nous espérons, malgré tout, pour les mois à venir, 

pouvoir agir dans un contexte plus serein et surtout d’avoir la possibilité de nous 

retrouver en-dehors des écrans. 

 

Marie-Christine Leymarie,  

Présidente. 
 

 


